

EA Sports añade equipos femeninos en el nuevo NBA Live

La empresa de entretenimiento lo hará posible con el nuevo videojuego que será lanzado el próximo otoño. Hasta ahora solo el Fifa incluía selecciones femeninas.

Palco23
10 ago 2017 - 10:00

La presencia femenina aumenta en los videojuegos. La empresa de entretenimiento y fabricante de videojuegos EA Sports ha anunciado que lanzará NBA Live 18 este otoño, con una novedad: por primera vez estarán presentes los equipos y jugadoras de la WNBA, la categoría femenina de baloncesto.

"En nombre de los jugadores, creemos que la combinación de tecnología y entretenimiento es una manera poderosa de no sólo reconocer y valorar nuestra marca de baloncesto, sino también aumentar la conectividad de los fans y el compromiso con las deportistas", ha explicado Nneka Ogwumike, presidenta de WNBPA.

Para hacer posible el videojuego, se han realizado escaneos a algunas de las jugadoras más importantes como Maya Moore, Britney Griner, Diana Taurasi, Tina Charles, Sylvia Fowles, Alisha Grey, Chelsea Gray y Yonquel Jones, entre otras. Por otro lado, destacar que hasta ahora solo en el Fifa se podía jugar con las selecciones femeninas, pero no con los equipos.